

# LE MASSAGE CALIFORNIEN



# LE MASSAGE CALIFORNIEN

**Le massage californien est un massage tout en douceur, en rondeur, en lenteur.**

Il est né dans les **années 70**, à **San Francisco aux États-Unis**. Il est un peu l'emblème du mouvement hippie avec ses mouvements empruntés à l'Inde, à l'Orient.. et la volonté de **réconcilier le receveur avec son corps**.

# LE MASSAGE CALIFORNIEN

Si vous choisissez ce massage, sachez que :  
vous serez **en sous-vêtement** (culotte ou autre pour les femmes et caleçon ou autre pour les hommes) , recouvert d'un drap, allongé sur une table de massage, massé par une **huile chaude** et **vos corps sera découvert au fur et à mesure du massage.**

Le massage commencera et vous serez allongé sur le ventre, la tête dans la tête et lorsqu'il finira, vous serez allongé sur le dos.

# LE MASSAGE CALIFORNIEN

**Bienfaits** : le massage californien **détend en profondeur le corps**. Il permet également de **calmer le mental** et de **renouer avec l'intégralité de son corps**.

**Zones massées** : dos, jambes, pieds, bras, mains, ventre, visage, crâne.

**Durée et prix** : 1h : 60 euros ou 1h30 : 90 euros

Possibilité d'avoir un tarif adapté en fonction de la situation financière. **Geste commercial basé sur la confiance.**

1h : 50 euros ou 1h30 : 80 euros

# LE MASSAGE CALIFORNIEN

QUI PEUT LE RECEVOIR ?



# LE MASSAGE CALIFORNIEN



Le massage californien peut être reçu par **des adultes, des personnes âgées, des enfants.**

La durée du soin est adaptée selon le receveur.

Si vous êtes intéressé, contactez moi :

Anna Le Blaye, Les mains sur le coeur

[contact@lesmainssurlecoeur.fr](mailto:contact@lesmainssurlecoeur.fr)

06 84 43 96 66